



Nachlese zum Nendinger Forstfest

Tuttlingen-Nendingen / Lesedauer: 2min



Motorsägenwettbewerb am Nachmittag (Foto: Hartmut Wanderer)

Fest der Forstverwaltung Tuttlingen in Nendingen

Veröffentlicht: 22.07.2024, 10:09

Etwa 3000 Gäste durften am Sonntag, 16. Juni, in Nendingen an der Donau eine Veranstaltung erleben, die es in dieser Art noch nicht gegeben hat: Das Sommerfest der Forstverwaltung Tuttlingen. Michael Hager, Leiter der Forstverwaltung Tuttlingen, hatte die Idee den Bereich Forstwirtschaft den Bürgern etwas näher zu bringen.

Dieses ist ihm auch voll gelungen. Durch sein Ehrenamt als Dirigent des Männergesangsvereins Liederkranz Nendingen 1845 e.V. (MGV) fand er daher von unserem Verein auch die erforderliche volle Unterstützung. Nach einem vollbesetzten Festgottesdienst in der katholischen Kirche in Nendingen marschierten fast alle Kirchenbesucher gemeinsam angeführt von der Nendinger Musikkapelle zum Veranstaltungsgelände den Nendinger Donauhallen.

Mit Böllerschüssen und den Jagdhornbläsern der Kreisjägersvereinigung Tuttlingen wurden der Festzug vor der Festhalle empfangen. Zahllose Aussteller des forstwirtschaftlichen Bereiches hatten sich zwischenzeitlich um die Festhalle positioniert. In der Festhalle wurden die Gäste unter Klängen der Musikkapelle Nendingen vom Männergesangsverein (MGV) bewirtet.

Das köstliche Rehragout aus heimischen Wäldern mit Rotkohl, Beilagen und Preiselbeeren schmeckte allen vorzüglich. Auch die angebotenen Wildbratwürste, im Freien gegrillt, kamen gut an. Passend dazu war der doch etwas feuchtfrohliche Fassanstich durch OB Michael Beck nach seiner Ansprache. Auch Ortsvorsteher Franz Schilling motivierte die Gäste zum Essen und Umtrunk.

Ein absolutes Highlight war die Anwesenheit der Forstkönigin 2023 BW von Eva-Maria Speidel, die in Vertretung der erkrankten amtierenden Waldkönigin 2024 Leonie Betz, die Veranstaltung maßgeblich bereicherte. Ein weiterer Höhepunkt war der Motorsägenwettbewerb, der von der Forstbetriebsgemeinschaft unterstützt und durchgeführt wurde. Der Nachmittag wurde in der Festhalle von der Musikgruppe „Acapolka Rehragout“ musikalisch begleitet.

Natürlich kann durch Fotos und Videomitschnitte auf der Homepage unseres Vereins unter www.mgv-nendingen.de/ueber-uns/nendinger-forstfest-2024 die Veranstaltung in Erinnerung gebracht werden. Eine tolle Veranstaltung ging mit der Gewissheit auf eine Folgeveranstaltung zu Ende.